
 
ACTA 769 

Sesión Extraordinaria 

JUNTA DIRECTIVA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 

ESTATAL A DISTANCIA 

Acta SETECIENTOS SESENTA Y NUEVE de la Junta Directiva de la Federación 

de Estudiantes de la UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA, SESIÓN 

ORDINARIA.  Efectuada el dos de febrero del dos mil veinte y cuatro. convocada a 

las nueve horas con treinta minutos dando inicio a las nueve horas con treinta 

minutos, realizada de manera híbrida en Oficina de la Federación de Estudiantes de 

la Universidad Estatal a Distancia, en Sabanilla Montes de Oca, y por media de la 

Plataforma Teams Office 365, con la presencia de: Presidencia: María Ortega 

Zamora; Vicepresidencia, Yuliana Navarro Fuentes; Secretaría de Actas, Julián 

Andrés Fonseca Salazar; Tesorería, Abigail Picado Mora; Secretaría de Asuntos 

Nacionales e Internacionales, Alexander Ortiz Monge; Secretaría de Vinculación 

Estudiantil Selena Diaz Gómez ;Secretaría de Representación Estudiantil y Asuntos 

Académicos Jonathan Alvarado Silva; Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales 

y Recreativos Dennis Alexis Tello Núñez, Fiscalía Yenidier Jesús Rodríguez Torres. 

Y La secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Christian Sandoval 

Mendoza. CAPITULO UNO. Inicio de sesión. Articulo uno. Saludo y bienvenida 

a los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la Federación de Estudiantes de 

la Universidad Estatal a Distancia. La Presidenta María Ortega Zamora, da una 

cordial bienvenida a los presentes en la reunión. Articulo dos. Comprobación de 

quorum. La Presidenta María Ortega Zamora verifica el quorum, el cual se aprueba 

ya que están todos los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía presentes. Articulo 

tres. Agenda 769. La Presidenta María Ortega Zamora da lectura a la agenda. 

CAPITULO DOS. Puntos a tratar. Articulo uno. Secretaría de vinculación 

Estudiantil. Inciso uno. Programa de Coordinación y Atención Intercultural. La 

Secretaría de Vinculación Estudiantil Selena Diaz Gómez, menciona que ella y la 



 
Tesorera Abigail Picado Mora, tuvieron una reunión con el Programa de 

Coordinación y Atención Intercultural, ya que ellas quieren formar una mayor 

vinculación con todos los estudiantes, con diferentes grupos e estancias, por ello 

trae la propuesta de realizar actividades con las personas indígenas y para ello trae 

una tabla con un presupuesto bastante moderado tomando en cuenta la situación 

económica de la Federación, en dicha tabla se encuentra la cantidad y las cosas 

necesaria a tener para dicha actividad como por ejemplo, alimentos no perecederos, 

hojas, y demás materiales para completar la actividad, esta actividad es sobre 

mujeres tejiendo, menciona también que hay que tener mayor cuidado al tratar con 

mujeres indígenas por sus vivencias o estilos de vida, así que hay que tener mayor 

tacto al tratar con ellas, menciona que se trata de 400 mujeres indígenas. Menciona 

también que sería bueno invitar a estudiantes de diferentes sedes que vayan a los 

lugares indígenas a conocer sus sedes universitarias. La finalidad de este inciso es 

pedir la colaboración a la federación para poder apoyar al Programa de 

Coordinación y Atención Intercultural a completar todo lo requerido para llevar a 

cabo esta reunión de la mejor manera. Por otra parte, la vicepresidente Yuliana 

Navarro Fuentes menciona que ella está totalmente de acuerdo con esta actividad 

que se quiere realizar, opina que se puede estudiar más sobre los artículos de 

divulgación pero que seas artículos que sean de utilidad, como botellas o bolsos, 

con respecto a la aprobación de los montos, menciona que tal vez se pueda 

establecer un monto. La presidente María Ortega Zamora menciona que con 

respecto a llevar estudiantes a las sedes indígenas y aprobar los viáticos debe crear 

una alianza con el Programa de Coordinación y Atención Intercultural para generar 

una ayuda mutua para lograr llevar a los estudiantes. La vicepresidente Yuliana 

Navarro Fuente menciona que es bueno estudiar el monto de dinero que se necesita 

para aprobar lo necesario para dichas actividades, ya que no sería bueno aprobar 

un monto que luego no va a alcanzar. Este inciso queda en que se haga un estudio 

mas a fondo para las actividades y demás cosas que se necesitan para en la 

próxima sesión aprobar un monto exacto. Articulo dos. Secretaría de asuntos 

deportivos, culturales y recreativos. Inciso uno. Cronograma de Actividades. La 



 
Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Dennis Alexis Tello 

Núñez, da a conocer el cronograma, menciona que la encargada de LESCO no 

tenía campo para el mes de febrero que si se desocupaba un campo lo tomaba en 

cuenta, él menciona que solo necesitan refrigerio con un total de cuarenta y cinco 

mil colones para veintidós personas. Da a conocer varias actividades recreativas y 

explica de que trata, la cantidad de comida y hospedaje. Una de estas actividades 

que se dese realizar es un voluntariado a cano negro, con hospedaje y comida para 

18 estudiantes, esta actividad ocupa la cantidad de ochocientos cinco mil 

novecientos setenta mil colones para el mes de abril. La secretaria de Capacitación 

Promoción y Divulgación Christian Sandoval Mendoza, menciona que el total de 

dinero para esta actividad, él la tiene diferente, que el total que el tiene es de 

setecientos cuarenta y seis mil ochocientos setenta mil colones. Por otra parte, 

menciona la importancia de este voluntariado. La Secretaría de Asuntos Deportivos 

Culturales y Recreativos Dennis Alexis Tello Núñez, menciona que el monto es 

diferente al de La secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Christian 

Sandoval Mendoza.  ya que solo se presupuestó desayuno y almuerzo. La 

Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Dennis Alexis Tello 

Núñez, que desea en el mes de marzo realizar un concurso del mejor dibujo de la 

mascota de la federación y premiar el primer y segundo lugar y para tercer lugar dar 

artículos de divulgación como botellas o bolsos y menciona varias actividades más 

a realizar de manera virtual. La Presidenta María Ortega Zamora, comenta que para 

esas actividades es bueno bajar la cantidad de estudiantes ya que el presupuesto 

es bajo y no se puede generar tanto gasto en este. Se propone el acuerdo de 

aprobar la actividad de voluntariado del cinco, seis y siete de abril para quince 

estudiantes con un presupuesto del sesenta y cinco por ciento.  Se aprueba por 

unanimidad. ACUERDO EN FIRME. 

SE TOMA NOTA.  
 
Al ser las nueve al ser las veinte horas con dos minutos, con la presencia de, 

Presidencia: María Ortega Zamora; Vicepresidencia, Yuliana Navarro Fuentes; 

Secretaría de Actas, Julián Andrés Fonseca Salazar; Tesorería, Abigail Picado 



 
Mora; Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales, Alexander Ortiz Monge; 

Secretaría de Vinculación Estudiantil Selena Diaz Gómez; secretaría de 

Representación Estudiantil y Asuntos Académicos Jonathan Alvarado Silva; 

Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Dennis Alexis Tello 

Núñez, Fiscalía Yenidier Jesús Rodríguez Torres. Y La secretaria de Capacitación 

Promoción y Divulgación Christian Sandoval Mendoza. 

 

 

    María Ortega Zamora                                            Julián Andrés Fonseca Salazar  

     Presidencia FEUNED                                                    Secretaría de actas 

 

 

 

 

 

 


